



Communiqué de presse de Bretagne réunie

Nantes le 18 novembre 2013

Objet : soutien à Aï'ta !

Bretagne Réunie apporte tout son soutien au collectif *Aï'ta !*, qui milite pour l'usage du breton dans les lieux publics en Bretagne, et plus particulièrement à l'un de ses membres condamné à une forte peine financière par le tribunal de Rennes et qui fait appel de cette condamnation.

Bretagne Réunie trouve inacceptable que l'on puisse encore, en Europe, condamner un collectif, qui veut, par des actions pacifiques, faire appliquer le droit européen en la matière.

Le candidat Hollande n'avait-il pas promis de ratifier la charte des langues minoritaires, – promesse 56 ?

Si aujourd'hui la justice condamne un collectif pour quelques autocollants apposés sur des panneaux d'orientation, celle-ci va devoir poursuivre, pour mensonge, le président de la République.

Pour *Bretagne Réunie* cette « micro affaire » est orchestrée par des responsables politiques conservateurs, qui tentent de discréditer, de diaboliser et de mettre à genoux par des prélèvements financiers celles et ceux qui, au quotidien, s'emploient à sortir nos institutions de leur archaïsme en terme de gestion de la diversité culturelle.

Le vent qui souffle en Bretagne doit dé poussiérer et moderniser ces institutions.

Dans ce contexte, *Bretagne Réunie* invite toutes celles et ceux qui partagent cette envie de changement, à participer à la manifestation de Carhaix samedi 30 novembre pour que chaque citoyen puisse vivre, décider et travailler en Bretagne.